DÉCÈS DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL ADJOINT DE LA LIGUE

Le 24 juin 1973 est décédé subitement M. Nedim Abut, secrétaire général adjoint de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge. Après avoir occupé, dès 1946, de hautes fonctions au sein du Croissant-Rouge turc et représenté le gouvernement turc lors de différentes conférences internationales, en particulier la Conférence diplomatique de Genève de 1949, il participa aux travaux de plusieurs commissions et comités consultatifs de la Ligue avant d'être nommé, en 1962, sous-secrétaire général de cette institution puis, quatre ans plus tard, secrétaire général adjoint. Comme tel, il a accompli plusieurs missions dans diverses parties du monde.

Le Comité international gardera de M. Abut un fidèle souvenir, et il a exprimé sa sympathie à la Ligue qui perd un collaborateur précieux.

ASSISTANCE INTERNATIONALE DE LA CROIX-ROUGE EN INDOCHINE

Projets spéciaux

En plus des programmes d'assistance directe aux personnes déplacées et aux populations plus particulièrement nécessiteuses dans la République du Vietnam, la République khmère et le Laos dont nous avons déjà parlé dans notre précédente livraison, IOG (Indo-China Operational Group) a préparé plusieurs « projets spéciaux » en collaboration avec les organisations de Croix-Rouge des pays intéressés. Certains sont en cours de réalisation, comme l'amélioration du centre de pédiatrie de Phnom-Penh, l'action médico-sociale dans les orphelinats de la République du Vietnam, ou encore les envois de médicaments et de matériel médical et chirurgical au Pathet Lao, en RDVN, et au GRP. Les autres projets inscrits au programme de l'IOG sont les suivants:

République du Vietnam: construction, équipement et frais d'exploitation pour un an d'un hôpital pour paraplégiques à Vung Tau (coût total estimé à 5,3 millions de francs suisses en chiffres ronds); construc-